

De nouvelles dispositions renforcent la lutte contre le COVID-19 dans la capitale cubaine



La Havane, 14 jan (RHC) Le gouvernement de La Havane a annoncé de nouvelles dispositions pour freiner la propagation de la COVID-19, qui comprennent l'arrêt des transports locaux et l'interruption de l'année scolaire à partir d'aujourd'hui.

Conformément au paquet de mesures, publié par la presse locale, le Conseil Provincial de Défense - CDP- a en outre décidé de supprimer les voyages interprovinciaux pour des raisons touristiques, vacances ou autres causes et établir des points de contrôle pour l'entrée et la sortie de la démarcation à

partir de vendredi prochain.

Toutefois, ajoute-t-il, les véhicules qui transportent des denrées alimentaires, des légumes, de la viande et d'autres produits alimentaires pour la commercialisation ont libre accès à la capitale.

La mobilité des personnes et des véhicules a été limitée entre 19:00 et 5:00 heure locale. Cette mesure entrera en vigueur à partir de la nuit de ce jeudi.

À cet égard, le document précise que le service des transports est maintenu pour les travailleurs des activités indispensables de la production et des services, avec priorité pour le secteur de la santé.

De même, les autorités ont ordonné la suspension de la sortie et de l'entrée à l'aéroport José Martí des citoyens cubains, sauf dans les situations humanitaires ou autres qui le justifient; des activités de loisirs dans les parcs et dans les espaces publics ainsi que les rencontres religieuses dans les institutions et les logements.

Le groupe de travail temporaire pour la prévention et le contrôle du COVID-19, dirigé par le président Miguel Diaz-Canel, a décidé le retour de la capitale cubaine à la phase épidémique de la lutte contre la pandémie, face à l'augmentation du nombre de cas dans les premiers jours de janvier.

Le groupe gouvernemental qui suit la gestion de la maladie provoquée par le coronavirus SARS-Cov-2 à Cuba a également renforcé la rigueur des mesures pour d'autres provinces où les taux d'incidence ont augmenté.

Cuba a comptabilisé aujourd'hui 550 nouvelles infections et trois décès, ce qui porte à 16.44 le nombre total de cas confirmés dans notre pays depuis le début de la pandémie, en mars dernier.

Il s'agit du plus grand nombre de nouveaux cas enregistrés en un jour, statistique qui montre une croissance régulière, a déclaré le docteur Francisco Durán, directeur national d'Epidémiologie au Ministère de la Santé Publique.

(Source : Prensa Latina)

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/244589-de-nouvelles-dispositions-renforcent-la-lutte-contre-le-covid-19-dans-la-capitale-cubaine>



Radio Habana Cuba